

Je désire que votre livre soit consciencieusement étudié par nos législateurs et nos conseillers municipaux et qu'il se répande dans les villes et les campagnes. Il fera, sans aucun doute, un grand bien partout.

Agréez, cher monsieur, avec les vœux que je forme pour le succès de votre ouvrage, l'assurance de mon dévouement sincère.

L. N., ARCH. DE QUÉBEC.

ARCHEVÊCHE DE MONTREAL

Montréal, le 15 décembre 1905.

A M. Edm. Rousseau,
Québec.

Mon cher monsieur,

Votre livre arrive à son heure. C'est une bonne œuvre.

Je me joins à votre vénérable archevêque, Mgr. Bégin, pour lui souhaiter plein succès.

Votre bien dévoué,

PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL
